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PV ASSEMBLÉE DES PRÉSIDENTS 

DU 5 FÉVRIER 2018 
AU CENTRE DE LOISIRS 

À SAIGNELÉGIER À 19h30 

 

Présents (comité): Claude Devanthéry, Vincent Brêchet, Marco Severino Roland Zbinden, 

Sébastien Zbinden, Jacques Schnyder et Marina Bolgiani. 

Excusés : Patricia Schaller et Flaviano Arzenton 

 

Après les salutations d’usage, le président de SVRJS, Claude Devanthéry rappelle que cette 

assemblée, si elle n’a pas de pouvoir décisionnel, permet de faire le point en milieu saison sur 

divers problèmes dans le cadre du fonctionnement de notre association. Les avis exprimés 

permettront de préparer la saison future et au besoin d’adapter les règlements de compétition 

qui sont du ressort du comité. 

Sur 23 clubs, seuls 11 sont présents 6 se sont excusés et 6 sont absents 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.  Informations du 

comité 
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Bilan CCHS 2017 

Swiss Volley a avancé le délai d’inscription des équipes de la relève si bien que les deux 

tournois qualificatifs ont dû être organisés avant le 18 décembre. Étant donné que les résultats 

du premier tournoi (Porrentruy) étaient très clairs, le comité se demande si l’organisation de 

deux tournois est encore judicieuse. Beni Rieder (VEBB), organisateur du deuxième tournoi, 

a trouvé que les équipes engagées dans ce deuxième tournoi ont eu du plaisir à jouer et que ce 

genre d’évènement est une bonne occasion de faire de la promotion pour notre sport. 
Serge Jubin est du même avis et regrette que des clubs, sous prétexte qu’ils n’ont que peu de 

chance de se qualifier, rechignent à envoyer leurs équipes. 

Il fait encore trois remarques : 

 Pour se qualifier pour une compétition nationale, il est nécessaire d’avoir participé à une 

compétition régionale. 

 Deux dimanches de tournois, c’est une fête pour les participants et cette formule mérite 

d’être maintenue. 

 L’appauvrissement de la qualité de la formation des juniors est un signal d’alarme qui 

devrait inquiéter les clubs. Si on ne réagit pas on va vers le déclin de notre sport. 

Claude Devanthéry apporte deux réponses : 

 Le nombre d’équipes M15 est en forte augmentation par rapport à la saison passée. 

 Le mode de qualification des CCHS sera discuté lors de la conférence des chefs 

techniques. 

Beni Bieder demande que l’on fasse de la pub pour le double tournoi que son club organise le 

18 février pour le premier tour de qualification au niveau national. 

Le site de SVRJS est à sa disposition pour toutes les infos qu’il voudra bien faire parvenir. De 

même, un envoi pourra être fait grâce à la liste des quelques 130 entraîneurs enregistrés sur 

notre base de données. 

Formation des arbitres 

Claude Devanthéry rappelle que les clubs ont reçu l’invitation à inscrire leurs candidats 

arbitres (délai 25 février) avec les programme des cours et examens. 

Il demande comment a été perçu le fait que les nouveaux arbitres aient reçu un badge 

indiquant qu’ils étaient de nouveaux arbitres. Soazig Bessire et Matt Steiner ont trouvé que ce 

badge était plutôt dévalorisant et qu’on aurait pu aussi créer un badge pour les coaches 

particulièrement irascibles. Il lui est répondu que les arbitres en question n’avaient nullement 

l’obligation de le porter et que certains ne l’ont pas fait. 

Volley School 

Deux régions sont particulièrement actives et profitent de l’offre de Swiss Volley (appui 

financier pouvant atteindre 400 francs). À titre d’exemple, la région d’Argovie a une personne 

responsable de ce domaine qui siège au comité. Il y a eu 250 cours organisés avec quelque 

3'000 participants. 

Beni Rieder informe que la ville de Bienne met sur pied un cours d’initiation pour deux sports 

(handball et volleyball) lors des vacances pascales pour les enfants de 7 à 14 ans. Une 

trentaine des ces participants ont poursuivi la pratique de leur sport à l’intérieur d’en club. 

Serge Jubin informe que l’Office des Sports du Canton du Jura organise la même activité 

également lors des vacances pascales. Cette année du 9 au 13 avril. Dans le canton du Jura, il 

existe également des tournois scolaires, également organisés par l’Office des Sports. 

Un document (capture d’écran du site de SV) est distribué aux participants: il leur permettra 

de trouver plus aisément les infos nécessaires 

Volley IT 2.0 
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Aujourd’hui, notre participation à ce projet informatique nous coûte 3'333 francs. On va y 

adhérer pour ne pas être mis de côté lors de son développement. Notre contribution s’élèvera 

à 4’000 francs. Notre site pourra être intégré sur le site de Swiss Volley. Si nous avons 

attendu c’est que, contrairement à d’autres régions, notre site offre des services nettement 

supérieurs à ceux de la plupart des autres régions. Par la suite, lorsque le projet sera finalisé, 

son coût de fonctionnement sera fortement diminué, de même que le coût de notre plate-

forme. C’est Marco Severino qui est notre répondant pour le développement de VollesIT 2.0. 

Marco profite de l’occasion pour demander aux clubs de mettre continuellement à jour leurs 

adresses dès qu’il y a un changement. Ne pas attendre l’inscription pour la nouvelle saison. 

 

Bilan H3 2017/18 et projet Inter 2018/19 

Avec le retrait d’une équipe puis d’une deuxième, le comité a été contraint de revoir le mode 

de championnat du championnat de 3e ligue masculine. Il a trouvé beaucoup de 

compréhension auprès des équipes et la perturbation a pu ainsi être fortement limitée. Les 

clubs sont satisfaits de la formule retenue et remercient le comité pour sa souplesse et la 

qualité de son travail. 

Le championnat Inter de 2e ligue avec la région Neuchâtel donne pleine satisfaction et le 

comité soumettra à la prochaine réunion des chefs technique un projet pour créer également 

un championnat interrégional avec Neuchâtel. Matt Steiner (SG Courtételle) constate que 

notre région a suffisamment d’équipes pour ne pas être obligée de créer un autre championnat 

inter. Il fait remarquer que le niveau de 3e ligue est fort disparate et que des rencontres se 

soldent en moins d’une heure. Dès lors il préfèrerait la création d’une 4e ligue dans notre 

région. 

Claude lui répond que la 3e ligue étant la dernière ligue de la région, il est évident que des 

équipes de niveau modeste doivent bien commencer par cette catégorie de jeu. Il fait aussi 

remarquer que ces dernières saisons, on a vu des équipes refuser la promotion en 2e ligue. Dès 

lors il faut bien admettre une grande disparité de force entre les équipes. Avec un 

championnat Inter on aurait 2 groupes géographiques dans la première partie de la saison avec 

un groupe promotion et un autre groupe classement dans la deuxième partie. Une fois encore, 

le comité ne veut pas imposer un projet qui irait à l’encontre des vœux des équipes. Décision 

sera donc prise après les souhaits émis lors de la séance des chefs techniques qui se déroulera 

le lundi 5 mars. 

Fin de période : candidatures évt. au comité 

Les membres du comité n’ont pas encore décidé s’ils brigueraient un nouveau mandat, mais 

les clubs sont invités à chercher parmi leurs membres des personnes qui pourraient entrer dans 

le comité. 

 

2. Bilan des clubs : 

Championnat actuel 

Pas de remarques particulières mais des remerciements pour le travail fourni par le comité 

3. Discussion générale 

Serge Jubin fait encore remarquer que si la formation et l’encadrement des juniors ne 

s’améliore pas, on va à la perte de notre sport. Trop de juniors ne jouent que dans des équipes 

d’actifs et il n’existe plus de championnat M23. 

Il déplore également la qualité des infrastructures dans lesquelles certains clubs évoluent.  
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Il lui est fait remarquer que les clubs dépendent des salles mises à disposition par les 

collectivités publiques et qu’ils n’ont pas le choix. Ils sont même souvent restreints dans leurs 

entraînements par une suroccupation des locaux réclamés également par d’autres sociétés. 

 

Fin de la séance à 21h00 

Le secrétaire : Vincent Brêchet  


